

# Elektronische Rezepte aus BlueConnect sind Heilmittelgesetz-konform

Direkt in der Web-Lösung integriert und ohne zusätzlichen Aufwand für Ärztinnen und Ärzte bietet BlueConnect ein Visum mit klar identifizierbarem, gesetzeskonformem Schutz und garantiert somit die höchste Sicherheit und Zuverlässigkeit beim Austausch von elektronischen Rezepten.

Mit zunehmender Digitalisierung findet auch die Verschreibung von Medikamenten je länger je mehr elektronisch statt. Wie bei Rezepten auf Papier gibt es auch für elektronische Rezepte entsprechende Vorgaben. Festgelegt sind diese im Bundesgesetz über Arzneimittel und Medizinprodukte (Heilmittelgesetz, HMG), welches unter anderem die Zulassung und den Vertrieb von Arzneien regelt. Per 1. Januar 2019 trat die revidierte Fassung dieses Gesetzes in Kraft, welche die Verbesserung der Arzneimittelsicherheit sowie einer Erhöhung der Transparenz zum Ziel hat.

Neben der sicheren Übermittlung eines elektronischen Rezepts mit einer qualifizierten Signatur muss auch der Schutz vor Fälschung gewährleistet sein. BlueConnect erfüllt heute alle Vorgaben des HMG: Integrierte 2-Faktor Authentifizierung (HIN), elektronische Signatur und seit Anfang 2019 auch das Visumsverfahren mit Siegel.

In der Praxis funktioniert dies automatisch und für den Arzt ohne Aufwand: Dank intelligenter Texterkennung erkennt das System beim Versandprozess, dass es sich um ein elektronisches Rezept an eine Apotheke handelt und verschickt dieses entsprechend dem HMG visiert per Fax oder elektronisch mit Siegel.



Sie möchten mehr Erfahren?  
Kontaktieren Sie uns.

Philipp Baltensperger,  
Leiter Sales und Business Development,  
[philipp.baltensperger@bluecare.ch](mailto:philipp.baltensperger@bluecare.ch)  
Tel. +41 52 235 19 56

## Über BlueCare

Seit 20 Jahren gestaltet die BlueCare AG das Schweizer Gesundheitswesen aktiv mit. Gemeinsam mit Arztpraxen, Managed Care Organisationen sowie Spitätern arbeitet das Unternehmen an der Vernetzung und Digitalisierung des Gesundheitswesens.